

Barreiro hace vicealcalde a Agustín Guillén y refuerza a Joaquín Segado dándole Urbanismo

La alcaldesa remodela su gobierno por su tarea como diputada en Madrid

Albaladejo se queda con Transportes y Javier Herrero asume Turismo

JOSÉ ALBERTO GONZÁLEZ
CARTAGENA

Dos escuderos (Agustín Guillén y Joaquín Segado) para cubrirle las espaldas en Cartagena mientras ella trabaja en Madrid. Casi sin previo aviso y ciñéndose a su gusto por crear expectación en torno a sus decisiones claves, la alcaldesa de Cartagena, Pilar Barreiro, anunció ayer cómo ha remodelado la estructura de su gobierno para adaptarlo a las necesidades surgidas tras su elección como diputada nacional, un cargo que le obligará a estar en Madrid varios días a la semana. Barreiro, que no dejará de ser regidora, ha querido también dar un impulso a su equipo para «afrentar con mayor eficacia los tiempos difíciles que vienen por la crisis económica».

Barreiro, que ofreció una rueda de prensa en el Palacio Consistorial, coloca a su primer teniente de alcalde, Agustín Guillén, al frente de un cargo de nueva creación, el de vicealcalde. Su labor será sustituir a Barreiro cuando ésta esté en Madrid, en el Congreso de los Diputados (será varios días a la semana); coordinar la labor del Ejecutivo; mantener las relaciones con otras administraciones y fijar los órdenes del día de la Junta de Gobierno y las comisiones informativas.

Camarzana, ecología

Guillén (que ha estado ocho años al frente de Urbanismo pero en los trece años de gobiernos del PP ha pasado por Sanidad, Medio Ambiente, Turismo y Hacienda),



TOMANDO FUERZAS. Barreiro, segunda por la izquierda, desayunando con varios ediles. / J. M. RODRÍGUEZ

se encargará también de Asuntos Europeos y Nuevas Tecnologías.

Aunque le aligeran de competencias en varias materias, el concejal que gana más responsabilidad es Joaquín Segado, que continuará como portavoz del gobierno pero releva al ahora vicealcalde en la compleja y fundamental Gerencia de Urbanismo.

Barreiro señala así definitivamente como su delfín político a Segado, quien a ojos de gente de su partido y del ámbito municipal gana posiciones para conver-

tirse en el próximo candidato del PP a las elecciones municipales del 2011, ya que lo más probable es que la actual alcaldesa (en el puesto desde 1995) no repetirá.

La reestructuración afecta a Transportes, Turismo y Desarrollo Sostenible, gestionadas hasta ahora (junto a Nuevas Tecnologías) por el súperconcejal Segado.

Transportes pasa a José Vicente Albaladejo (que ya tiene Infraestructuras), que también suena como posible aspirante a alcalde; Turismo lo asume el novel edil de

Juventud y Comercio, Javier Herrero; y Desarrollo Sostenible queda en manos de Isaías Camarzana, otro novato de la corporación que entró en el gobierno tras la marcha de María Ángeles Palacios a la Consejería de Sanidad.

Barreiro afirmó que tenía decididos los cambios desde hace unos días y que el viernes se los comunicó a los ediles afectados y ayer mismo al resto del equipo de gobierno. A todo ellos –subrayóles ha pedido que se centren «en las materias esenciales y no

ASÍ QUEDA EL GOBIERNO

- ▶ **Agustín Guillén:** Vicealcalde y concejal de Asuntos Europeos y Nuevas Tecnologías.
- ▶ **Joaquín Segado:** Concejal de Urbanismo y portavoz del gobierno.
- ▶ **José Vicente Albaladejo:** Concejal de Infraestructuras y Transportes.
- ▶ **Javier Herrero:** Concejal de Turismo, Juventud y Comercio.
- ▶ **Isaías Camarzana:** Concejal de Desarrollo Sostenible.

«Ni un concejal ni un ciudadano va a sufrir retrasos porque no esté en el despacho»

Barreiro premia la lealtad de Guillén y 'designa' a Segado como su 'delfín'

pierdan el tiempo y los recursos en esfuerzos inútiles o en objetivos que no interesen a la mayoría de los cartageneros».

Cargos compatibles

Barreiro cree que es una situación «interesante» para el municipio que ella sea diputada, en alusión a que puede lograr proyectos y ayudas del Gobierno de la Nación. Además, comparó su situación con la de la alcaldesa de Cádiz y los alcaldes de Tomelloso y Burgos, también diputados y que formarán parte de comisiones en el Congreso sin abandonar sus tareas locales.

«Ni un concejal del gobierno, ni un funcionario municipal, ni un ciudadano va a sufrir ningún retraso porque su alcaldesa esté fuera del despacho», afirmó.

Menos dinero, prioridades claras y ni un plan nuevo

J. A. G. CARTAGENA

Los concejales de gobierno tendrán que ajustarse el cinturón. La alcaldesa, Pilar Barreiro, advirtió ayer de que habrá «un ajuste presupuestario» porque el Ayuntamiento ha dejado de percibir buena parte de sus ingresos por la crisis de la construcción. En el último trimestre, ha habido «mucha menos» recaudación por licencias de construcción de viviendas y por el IBI (Impuesto de Bienes Inmuebles). Tanto que Barreiro ha pedido un informe para conocer la diferencia con el mismo trimestre del año anterior.

La alcaldesa dejó muy claro que «el área de Atención Social es intocable y se culminarán las grandes obras en ejecución, como el Audi-

Tras 13 años, el plan de Molinete y Monte Sacro depende de «los promotores»

torio, el edificio administrativo de San Miguel, «porque su finalización supondrá la creación de nuevos puestos de trabajo y la dinamización de la economía».

Sí a la peatonalización

También se abordará la peatonalización de Puerta de Murcia. Y nada de «nuevos proyectos». ¿Y las nuevas carreteras de circunvalación? Barreiro dijo que el arreglo de carreteras y jardines ya está contratado, pero dio a entender



SÍMBOLOS. Barreiro, anunciando los cambios. / J. M. R. / AGM

que las nuevas vías deberán ser financiadas con dinero del Gobierno de la nación, ya que recordó que éste quiere impulsar la obra pública. ¿Para qué no habrá fondos? No

lo aclaró, pero dejó dudas sobre la reurbanización del Molinete y el Monte Sacro: «Lo tienen que hacer promotores inmobiliarios. La verdad es que la situación no es fácil».

¿Ajuste o reajuste en sólo 10 meses?

J. A. G. CARTAGENA

El Ayuntamiento convocó a los periodistas para que Barreiro informara de los «reajustes» en el gobierno. Pero la alcaldesa negó que hubiera un primer «ajuste» con el progresivo nombramiento de media docena de cargos de confianza (tres directores generales y tres coordinadores) para ayudar a los ediles. «Eso ya venía en el gobierno original. Era algo que ya estaba trabajado, medido y pensado. No se dijo antes por si no se obtenía la confianza del pueblo de Cartagena» en las elecciones,